

Con un récord de producción de 1.200 toneladas de estaño metálico, se cumplió el 50 Aniversario de Empresa Metalúrgica Vinto



Bocamina Comibol 12/01/2021

En Oruro, 9 de enero, en el Coliseo del Trabajador Metalurgista se realizó el Acto central de conmemoración del 50 aniversario (Bodas de Oro) de la Empresa Metalúrgica Vinto, cumpliendo las normas de bioseguridad, siendo el acto transmitido por el canal universitario y la página de Facebook de la empresa.

El acto de homenaje contó con la presencia del Secretario Ejecutivo de la COB, Juan Carlos Huarachi; Secretario General de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia (FSTMB), Gonzalo Quispe; el Alcalde Municipal de Oruro, Lic. David Choque; el Rector de la Universidad Técnica de Oruro (UTO), Ing. David Ismael; la Brigada Parlamentaria Oruro representada por la Ing. Laura Condori; Comité Cívico de Oruro, Cecilio Pérez; Secretario Ejecutivo de la Central Obrera Departamental (COD Oruro), Elías Colque, representante del sindicato del Servicio Local de Acueductos y Alcantarillado (SeLA ORURO), Zenón Aguilar y las delegaciones sindicales de Empresa Minera Huanuni y Colquiri.

Como es de rigor, el acto inicio con la entonación del Himno Nacional, hicieron uso de la palabra el Secretario General del Sindicato Mixto de Trabajadores Metalurgistas, Hugo Barcaya; Elías Colque Secretario General de la COD ORURO; Rodolfo Pérez, representante de los metalurgistas en la COB; Gonzalo Quispe, Secretario General de la FSTMB y finalmente dirigió palabras de circunstancia el Ing. Octavio Hinojosa Ledesma Gerente General de Empresa Metalúrgica Vinto.

La mayoría de las intervenciones realizaron breves reseñas históricas sobre los 50 años de trabajo de la Metalúrgica Vinto que se creó e inició operaciones el 9 de enero de 1971 y su aporte decidido para el desarrollo de la región y el país.

El Ing. Hinojosa Gerente General de la Metalúrgica resaltó el logro de 2 records en el mes pasado: un flujo de efectivo para cancelar a Huanuni de 15.4 millones, en tan solo 16 días y el haber alcanzado una producción mensual no superada en los últimos 20 años: 1.200 toneladas de estaño metálico para exportación.



Agradeció a la parte laboral y administrativa por las muestras de predisposición y dialogo con las empresas estatales que pertenecen a la misma cadena productiva. Planteo como desafíos la diversificación de productos, con un estudio de mercado a nivel internacional y la reactivación junto al Ministerio de Minería y Metalurgia del proyecto de la fundición del zinc metálico de alta pureza.

El Gerente General destacó el apoyo crucial de los trabajadores de la Metalúrgica, en todos sus niveles, sin cuyo concurso, ninguna meta podría alcanzarse.

La Salutación al 50 aniversario de la empresa por parte del Ministro de Minería, Ramiro Villavicencio, llegó mediante carta, donde señala una apretada relación histórica y salutación. El texto finaliza expresando que la Metalúrgica es una empresa que merece mayor reconocimiento y apoyo, además por la calidad de profesional y el incansable empeño de los trabajadores.

Segunda parte: Distinciones

En la segunda parte del Acto de Conmemoración del 50 aniversario de la Empresa Metalúrgica Vinto, se efectuó la entrega de distinciones a la empresa por parte a la Alcaldía Municipal de Oruro, de la Universidad Técnica de Oruro, del Banco Nacional de Bolivia, de la Brigada Parlamentaria de Oruro, del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Colquiri, del sindicato del Servicio Local de Acueductos y

Alcantarillado SeLA ORURO y del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Huanuni.

Posteriormente se distinguió a trabajadores Metalúrgica, reconocimientos entregados por representantes sindicales presentes.

Los trabajadores jubilados distinguidos fueron Roso Aguirre, Rodolfo Apaza Mamani, Fredy Arévalo Bustamante, Zenón Estrada Aguilar, Francisco Gonzales Valdivia, Clemente Huanca Condori, Víctor Hugo Ibáñez, Abraham Lara Villarroel, Marcelo Mollo, Julio Olivares, Gustavo Quina, David Ríos Berrios, German Sánchez Rocha, Hilarión Zapata Villanueva.

Los trabajadores activos que recibieron la distinción son Alfredo Aspiazu Miranda, David Castro Mamani, Raúl Mendieta García, Román Cruz Salgado, Filemón Gutiérrez Poma, Bulnes Alí Quiroz Vásquez, Flavio Gonzales Flores, Reynaldo Mamani Apaza, Gregorio Juaniquina Ajhuacho, Richard Saravia Jaldín, Tito Adolfo Fuentes Zepita, Virgilio Miranda Choque y Lucio Choque Condori.

Asimismo, se distinguió al personal administrativo, Juan Córdova, Isaac Frías, Lic. Iván Gerber Mendieta, Lic. Irma Zulema Barcaya y Lic. Félix Chambi Flores, además de los técnicos, Ing. Edwin Condori Herrera e Ing. Luis Fernando Sánchez Herrera.

El acto finalizó con el brindis de honor. Hombre Metal y Fundición. Adelante ENAF